

たくさんの傍聴ありがとうございます

3月定例会では、たくさんの方が議会傍聴に来られました。

議会を初めて傍聴される方や、中には市外から来られた方もあり、傍聴のきっかけは、ほとんどの方が『市議会だよりを見て』でした。

～傍聴に初めて来られた方々の声～

声① 議会は遠い存在で、今まで傍聴には抵抗があったけど、議会でどんなことが行われているのか一度位見てみたいと思って、今回、勇気を出して来てみました。議場が明るくきれいで驚きました。

声② 傍聴するためには予約がいると思っていたけど、何もいらずに、当日来てもしつなりと傍聴することができるんですね。意外に気軽に傍聴できることがわかりました。

議員はみなさま市民の代表です。

4月の統一地方選挙で議員の顔ぶれも変わりました。

年に4回しかない定例会、市民の暮らしを守るために議会でどういうことが行われ、どのような議論が交わされているのかぜひ一度傍聴されませんか。

次の定例会は、6月です。

入退場は自由にできますので、少しの時間でもどうぞお気軽に。

議会を傍聴しませんか

市議会では、市民に密接に関係するさまざまな事項を論議し、決定しています。あなたも一度、本会議や委員会を傍聴して、議員、市長、執行部の真剣なやりとりを身近で感じてみませんか。

- 一般質問は、ケーブルテレビでも生中継されています。
- 親子で傍聴できる親子席もあります。

議会中継をインターネットで配信中

春日市議会 議会中継

検索

編集後記

私たち議会報編集委員が常に目指してきたのは、市民の皆様にとって「分かりやすく、読みやすい」紙面づくりです。そのことは、市民の皆様にも「議会が何をやっている所かをこれまで以上に知っていただきたい」との思いに尽きます。4年間、試行錯誤を続けた新たな紙面からそれが少しでも伝わっていれば幸いです。この号が発行される頃には新たな編集委員が、更に新たな試みで「市民の皆様のため」の紙面づくりに励んでいるはずですよ。どうかこれからも「さすが市議会だより」をご愛読いただきますようお願い申し上げます。4年間、ありがとうございます。

編集委員一同

訂正

議会だより177号8ページ（白水勝己議員一般質問）写真キャプションに誤りがありました。

2級3号路線↓2級第38号路線

議会報編集特別委員会

委員	委員	副委員長	委員
高橋裕子	中原智昭	松尾徳晴	榎朋之